
令和5年11月2日（木）
本中だより 発行者

第19号 校長 根路銘 国哉

★校内合唱コンクール★
10/21（土）、もとぶ文化交流センターで校内合唱コンクールが開催されました。開催に向け

てご協力いただいた交流センターや子ども達への激励にご参加いただいた保護者の皆様に感謝申
し上げます。
「全ての想いと響きをひとつに！届けよう私たちのハーモニー 創りあげよう本中の伝統を」

の学校テーマのもと、子ども達は緊張した雰囲気の中、学級で仲間と共に取り組んできた気持ち
のこもった合唱を演奏してくれました。グランプリやハートフル賞に輝いた学級だけでなく、子
ども達一人一人が学級の中で仲間と共に成長していく様子が感じられた校内合唱となりました。
本気で頑張ってくれた本中生徒の一人一人に感謝です！
【結果】グランプリ賞：3-2、ハートフル賞：1-2、指揮者賞：甲原奏人・上間葵衣・松川カイリ（3

年）、人見漣音（2年）、城間俐乃（1年）、伴奏者賞：永田未海（3年）、髙﨑小春（2年）、喜納香美琉（1年）

～「合唱コンクールを終えて」～生徒の感想 ※一部修正・抜粋

・指揮をしていた自分からみると、みんな練習よりも歌えていて、これまで担い出来だったと思う。自分的にはもっとい

けたんじゃないかと思ったけど、みんな全力を尽くしていたと思うから、ここまでできたことがすごいなと思うことにした。自

分が培ってきた合唱コンクールのための技術と、部活で燃やしきれなかったものを全て指揮にぶつけることを意識して

頑張った。グランプリは取れなかったけど楽しかった。（3-2甲原奏人）

・合唱コンクールでは、女子はハーモニーを意識しながら歌詞をしっかり伝えることを意識し、男子は、始めの出だしを

意識して取り組んでいました。本番の2日前までは、グダグダでまとまりがなく、先生に注意されていました。でも、仲間

と協力する大切さを学びました。本番では、「友」という歌だから、3の2で歌う最後の合唱だったから、みんなで協力し

て金賞をとることができました。グランプリでなかったのは悔しかったけど、気持ちでは３の２はグランプリだと思います。

（3-2大橋優津希）

・コンクールの1ヵ月前は、全然伴奏ができなくて、さすがにみんなに迷惑はかけられないから、10月はずっとピアノ練

習をしてなんとか間に合った。人前に立って何かをするのが苦手だけど、合唱コンクールで、自分がうまくできなかった

と思ったときも、「頑張ったね」などと声をかけてもらって、みんなの優しさに気づけました。本当に緊張したけど、練習

期間も本番も楽しかったので、伴奏を引き受けてよかったと思います。（3-2知念立夏）

・私は伴奏者として練習を重ね、初めて歌と合わせたときは、止まってしまったこともあり、最初は不安な気持ちでいっ

ぱいでした。しかし、音楽の授業のたびにクラスのみんなが、優しい声かけや応援をしてくれたおかげで、ほとんど間違

えずに弾き切ることができるようになりました。本番では、手が震えていたけれど、クラスの円陣で緊張がほぐれ、リラッ

クスすることができました。最初の前奏で間違ってしまったことが、悔しいのですが、その反省を地区の合唱コンクール

に生かし、責任を持って練習に励んでいきたいと思います。（1-2喜納香美琉）

・1年1組は、ハートフル賞を目指して日々練習を頑張ってきました。練習の時は、みんなの気持ちがバラバラになって

いて心配しかなかったけど、だんだん気持ちがまとまってきて、いい感じに仕上がることができました。１組は銀賞で、

悔しすぎたけど、このメンバーでの最高な思い出をつくることができてよかったです。みんなありがとう。（1-1黒島心美）

・私はパートリーダーとして、一人ずつ音とりをしたり、一人一人の気持ちを考えながら意見を聞いたりして工夫すること

ができました。みんなで合わせるときは、間違いのないようにすることや他のパートを聞きながらハーモニーをつくれるよ

うに頑張りました。そして、本番は金賞を取ることができ、クラスの団結力もより深めることができて、とてもよい思い出に

なりました。（1-3崎濱彩苺美）



～「合唱コンクールを終えて」～続き～
・合唱コンクールは、2年1組の仲を深める大事な行事となりました。みんなで同じ目標を目指し、達成したということ

は、とてもすごいことだと思いました。指揮者、伴奏者、パートリーダー、実行委員のみんなに感謝です。今後も、最

初で最後のメンバーとの行事を頑張り、楽しんでいきたいです。（2-1上地琉希）

・今年は、みんなで協力したり、声を一生懸命出してできたのでよかったです。2年3組の「心の瞳」が、しっかり歌えたと

思います。また、姫花さんの止まっても続ける伴奏はとてもすごいと思いました。きれいに最後まで伴奏してくれてありが

とう。結果は銀賞だったけど、頑張れたと思います。みんな、しっかり実行委員の言うことを聞いてくれてありがとう。お

疲れ様でした。（2-3上間琉夏）

・合唱コンクールを終えて自分の中で良かったところと改善すべきところがそれぞれあります。まず良かったところは練

習通りに歌えたことです。出だしは緊張であまり声を出せなかったけど歌っていくうちに空気感にも慣れ、練習通りの声

を出すことができました。また練習のときより高音をきれいに出せたのも良かったなと思う点のひとつです。ですが最後

に気が抜けて笑ってしまったところは改善するべきだと思いました。金賞がとれなくて悔しい気持ちもありますが全力で

歌いきれたことへの嬉しさのほうが強かった合唱コンクールでした。（2-2松田千聖）

！美術部の生徒が合唱コンクー
ルに向けたポスターを作成し
てくれました！ →写真

左：3年具志堅静希作（パンフレッ

ト表紙）

中：2年照屋憧太作

右：3年謝花 優

★日本中学新記録★
10/29（日）、福岡

で行われた重量挙げ第1
5回九州中学生選手権大
会で本校3年の天久星七
（55㎏級）、比嘉功（6
7㎏級）がそれぞれ1位
となり、比嘉功さんは
自己記録を更新し中学
新記録で1位となりました。また、新聞報道等
でありますように、本部高校の比嘉成さん、大
宮中の比嘉歩さんも揃って1位の快挙です。お
めでとうございます！

★交通安全PR大作戦★ 10/31（火）

本校の天久星七さん、比嘉功さんの2人が、本高

の比嘉さんと

ともに本部警

察署の1日署

長を務め交通

安全PRパレ

ードが行われ

ました。本部

・上本部中合

同のブラスバ

ンドも参加し

ております。

★国頭地区中学校駅伝大会選手激励会★ 11/2（木）

地区駅伝大会に向けて選手激励会が行われました。大会は11/4（土）に今帰仁村運動公園で行わ

れ、女子が10時、男子が11時10分スタートとなります。本中代表として頑張っている子ども達へ

の激励をよろしくお願いします！

【生徒あいさつ】 ※一部修正・抜粋

女子キャプテン：饒波珠梨（3年）・私たちは、地区駅伝大会に向けて、練習に取り組んでき

ました。始めは、マイナスな発言が多く、怒られることもありました。女子は、朝7時から朝練もしてきまし

た。しかし、参加する人が少なくて困ったこともあったけど、なんとかみんなで協力して乗り越えてきまし

た。これまで支えてくれたマネージャーや先生方、保護者への感謝を忘れずに、本番では、悔いの

残らない走りをし、宮古への切符を勝ちとりたいと思います。

男子キャプテン：古堅滉貴（3年）・私たち駅伝部は、夏休みから地区駅伝に向けて練習を

頑張ってきました。男女ともに4位以内宮古大会を目指して頑張っています。明後日は、一人一人が

ベストを尽くし、男女ともに宮古に行けるように頑張るので応援よろしくお願いします。

応援団代表：仲田響（3年）・いよいよ明後日は駅伝大会です。きつい練習

や暑さで練習が嫌なこともあったと思います。それでも駅伝部のみなさんは、チーム

みんなで励まし合い、高め合い、今日まで頑張って

きました。当日はとても緊張すると思いますが、これ

まで頑張ってきた自分に自信をもって大会に臨んで

ください。そして、心を一つにたすきを繋いで走りきっ

てください。私たちもみなさんを応援しています。


